



20 SPANNENDE ANGEBOTE AUS 20 JAHREN EBAY

Angebot 1: Student Alex Tew aus Nottingham verkaufte eine Million **Pixel auf seiner Internetseite** – zu einem Preis von einem Dollar pro Pixel. Für zehn mal zehn Pixel bekamen Werbetreibende eine verlinkte Fläche auf der begehrten Webseite. Die letzten Pixel versteigerte der Student 2006 bei eBay. Er kassierte bis zu 40.000 US-Dollar für ein paar Bildpunkte.

Angebot 2: 2014 wurde das **teuerste Comic-Heft der Welt** bei eBay verkauft. Hierbei handelte es sich um eine gut erhaltene Superman-Ausgabe von "Action Comics No. 1" aus dem Jahr 1938, die für stolze 3,2 Millionen US-Dollar den Besitzer wechselte.

Angebot 3: Eine der meistbeachteten Auktionen weltweit war die Versteigerung des **Golf IV**, der einst im Besitz von Kardinal Ratzinger, dem späteren Papst Benedikt, war. Mehr als 8,4 Millionen Mal wurde die Seite im Jahr 2005 aufgerufen und das Papst-Auto am Ende für 188.938,88 Euro verkauft.

Angebot 4: Die Hochzeit von Prinz William und Kate Middleton im April 2011 löste einen Medienhype um das königliche Brautpaar aus. Das nahm der Süßwarenhersteller PEZ zum Anlass und ließ ein Set der beliebten **PEZ-Spender** mit den Köpfen der frisch Vermählten herstellen. Das Unikat wurde kurz vor der Hochzeit für 8.200 Pfund Sterling für einen guten Zweck bei eBay versteigert.

Angebot 5: Im Januar 2009 bot einer der bekanntesten deutschen Blogger, Robert Basic, seinen **Blog „Basic Thinking“** bei eBay an. Käufer war Thomas Strohe, Inhaber des IT-Unternehmens Serverloft. Er erwarb den Blog für 46.902 Euro und führte ihn im Sinne des Gründers weiter.

Angebot 6: Ein Sammler versteigerte im Jahr 2011 **Uran-235** aus dem AKW Hamm-Uentrop. Das Brennelement war allerdings nicht radioaktiv belastet, sodass laut Atomaufsicht keine Gefahr für die Gesundheit bestand. Das Gebot endete bei 251 Euro.



Angebot 7: Im März 2006 versteigerte Maria Greiner, Bürgermeisterin der Stadt Steinach, eine **Lkw-Ladung frischen Pulverschnee** aus Thüringen, um den Erlös an die Kinderkrebshilfe zu spenden. Ein Frankfurter Modehändler erstand den Schnee für 1.420 Euro.

Angebot 8: Der in Australien lebende Brite Ian Usher bot im Jahr 2008 sein **gesamtes Leben** bei eBay zum Verkauf an – inklusive Haus, Auto, Job und sogar Vorstellung seiner Freunde. Er wollte, nur mit Reisepass und Geld ausgestattet, auswandern und von vorn beginnen. Ein Nutzer war bereit, rund 399.000 australische Dollar für Ushers Lebensinhalt zu zahlen.

Angebot 9: Bei eBay ging die wohl **älteste bekannte Levi's Jeans** für 46.532 US-Dollar über die virtuelle Ladentheke. Gutachter bestätigten, dass es sich bei der Hose um eine Levi's handelt, die aus den 80er-Jahren des 19. Jahrhunderts stammt. Mehr als hundert Jahre später wurde die Jeans in einer Bergbaustadt im US-Bundesstaat Nevada entdeckt und 2001 bei eBay versteigert.

Angebot 10: Von 1923 bis 1978 zierten sie den Hügel in Los Angeles, danach wurden die neun **Originalbuchstaben von „Hollywood“** ausgetauscht. Die Originale gingen zunächst für 10.000 US-Dollar an einen Nachtclubbesitzer, der den bekanntesten Schriftzug der Welt 2005 bei eBay gewinnbringend weiterversteigerte. Immerhin 450.000 US-Dollar waren die Lettern dem neuen Besitzer wert.

Angebot 11: Eine **Flasche Bier** wurde im Jahr 2007 für 503.000 US-Dollar bei eBay versteigert. Dass es sich hierbei um kein gewöhnliches Bier handelt, dürfte klar sein. Das Gebräu stammt aus dem Jahr 1852 und wurde von Samuel Allsopp extra für eine Expedition in die Arktis entwickelt. Die vielleicht seltenste und älteste Biersorte war ein überlebenswichtiges Utensil auf der Reise, da es den niedrigen Temperaturen standhielt und wichtige Nahrungsgrundlage der Expeditionsteilnehmer war.

Angebot 12: In England sorgte der Paignton Zoo für eine besondere Auktion: Gorilla N'Dowe zauberte mit Pinsel und Farbe ein Bild auf die Leinwand, die der Zoo anschließend bei eBay anbot. Das **Bild des siebenjährigen Affen** brachte am Ende 180 Pfund Sterling ein. Sie gingen als Spende an einen Verein, der sich für gefährdete Gorillas einsetzt.



Angebot 13: Im Jahr 2010 wurde das erste Mal in der Geschichte Deutschlands ein Achterbahnzug bei eBay versteigert. Er war ursprünglich im Besitz des Heideparks Soltau, der die **Achterbahn „Big Loop“** nach 27 Jahren Fahrspaß ausrangierte. Der Erlös von 4.480 Euro kam hilfebedürftigen Kindern zugute.

Angebot 14: Im Dezember 2002 versteigerte ein Amerikaner gleich ein ganzes Dorf, mit insgesamt 33 Hektar Land, Postamt, Friedhof und rund einem Dutzend Häusern, bei eBay. Das **kalifornische Bridgeville** wurde nach 250 Geboten für 1.177.877 US-Dollar verkauft.

Angebot 15: Was tut ein Politiker, wenn die Staatskasse leer ist? Richtig, er versteigert **Staatseigentum** bei eBay. So tat es zumindest Arnold Schwarzenegger, um die kalifornische Haushaltskasse aufzufüllen. Gouverneur Schwarzenegger verkaufte kurzerhand einen großen Teil der Autoflotte des Bundesstaates sowie Handys aus dem Staatsbesitz bei eBay und nahm so 1,6 Millionen US-Dollar ein.

Angebot 16: Das **Riesenrad vom Pier in Santa Monica** wurde 2008 für rund 133.000 US-Dollar bei eBay versteigert. Die solarbetriebene Touristenattraktion am berühmten Pier in Kalifornien war Kulisse etlicher Werbe- und Kinofilme und steht jetzt in Oklahoma City.

Angebot 17: Im Oktober 2012 wurde ein wenig bekannter **Brief von Albert Einstein** aus dem Jahr 1954 bei eBay versteigert, in dem sich der Wissenschaftler über sein Verhältnis zur Religion äußert. Obwohl sich nur zwei Bieter für das historische Schriftstück interessierten, ging das Dokument für ganze 3.000.100 US-Dollar an den Höherbietenden.

Angebot 18: Bei einer öffentlichen Audienz im Jahr 2014 bat ein italienischer Reporter Papst Franziskus um seine Kappe und bot ihm im Gegenzug eine neue an. Das Oberhaupt der katholischen Kirche stimmte dem Tausch zu und so wurde die **original Papst-Kappe** bei eBay für 89.050 Euro versteigert. Der Erlös wurde einem guten Zweck zugeführt.

Angebot 19: Im Juli 2011 versteigerte Paul Awe das **Glücksrad** aus der gleichnamigen deutschen Fernsehsendung bei eBay. Der Münchner Medienunternehmer hatte das legendäre Rad vom Sender 9Live übernommen, der die Sendung zuletzt ausgestrahlt



hatte. Das bunte Kultobjekt mit einem Durchmesser von rund 2 Metern wechselte für 8.000 Euro den Besitzer.

Angebot 20: Als der Brite John Whitbread in der Weihnachtszeit 2014 von seiner Verlobten verlassen wurde, stellte er die bereits gebuchte Hochzeitsreise bei eBay ein. Hier suchte der frisch Verlassene eine Begleitung für die **zweiwöchigen Flitterwochen** in der Dominikanischen Republik. Das Angebot endete bei 8.000 Pfund Sterlings, von denen Whitbread den größten Teil an eine Organisation spendete, die sich dem Kampf gegen Hodenkrebs verschrieben hat.